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Benoît de Laurens
Maire de Chapet

Voici votre nouveau numéro du Chapetois. 
Trait d’union entre les habitants et source 
d’informations, il doit vous permettre de mieux 
connaître l’énergie de notre village, de dépasser 
les idées toutes faites, de vous faire une opinion 
sur la meilleure manière de vivre ensemble et 
de mieux profiter encore de la chance que nous 
avons tous de vivre à Chapet.

Les sujets ne manquent pas. Nous reviendrons, 
bien entendu, sur la réalisation de la Halle Festive 
avec son boulodrome et son inauguration. 
Nous ferons le point sur le chantier du nouveau 
Centre Technique Municipal qui arrive bientôt à 
son terme également. 

Nous aborderons les perspectives financières 
avec la nouvelle loi de finances qui, de toute 
évidence, cherche à faire contribuer de manière 
significative les communes à l’effort national 
de redressement financier. Pour une petite 
commune, c’est compliqué et, de mon point  
=

Plane toujours au-dessus de nos têtes la menace 
de la Ligne Nouvelle Paris Normandie vis-à-vis 
de laquelle il faut rester très mobilisés et tout 
faire pour que ce projet soit abandonné ou, tout 
au moins, remis à plat. 

Nous prenons le temps de fignoler la mise au 
point finale du projet du Mitan à l’est du
village.

Les sujets ne manquent pas… Vous pouvez 
compter sur moi et sur l’équipe municipale pour 
les aborder avec bon sens et détermination. 
Ce n’est, évidemment, pas toujours simple car 
comme le disait notre cher Descartes « Le bon 
sens est la chose au monde la mieux partagée : 
car chacun pense en être bien pourvu ».

Bonne lecture

* En couverture, hommage à cet immense moment 
d’émotion que nous avons partagé le 13 octobre dernier.
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LE CHAPETOIS

Renseignements d’urbanisme  
sur rendez-vous.

ÉDITO



LES DÉCHETS
Comme nous vous l’avions annoncé 
dans le précédent Chapetois, les 
modalités de ramassage des ordures 
ménagères ont changé. La grosse 
différence tient principalement dans 
l’arrêt du ramassage du verre en 
porte à porte. À chacun progressi-
vement d’adopter une nouvelle 
habitude comme c’est le cas dans  
la quasi-totalité des communes de 
France, à savoir déposer ses 
bouteilles dans les bornes installées 
dans le village ou, mieux encore,  
dans les parkings des supermarchés 
quand vous faites vos courses. Je 
rappelle que la TEOM, la fameuse 
taxe sur les ordures ménagères a été 

baissée en conséquence de 16% ce 
qui représente pour les Chapetois 
une réduction annuelle de l’ordre de 
50 à 150 € par foyer. Vous pouvez le 
vérifier, par vous-même, sur votre 
dernier avis de taxe foncière. 
Sur le plan écologique et sur le plan 
économique, ceci est, de toute 
évidence, plus vertueux.

L’ÉCLAIRAGE
Certains d’entre vous m’ont alerté 
sur la question de l’extinction 
nocturne de l’éclairage public 
considérant que cela nuit à la 
sécurité. C’est un sujet complexe 
tant le ressenti des uns vient en 
contradiction avec la réalité des 
statistiques. Pour avancer sur le 
sujet, vous trouverez dans ce numéro 
du Chapetois un petit questionnaire 
vous permettant de donner votre 
avis sur la question.

LA VOIRIE
Notre voirie a bénéficié, ces deux 
dernières années, d’un gros 
programme d’investissement, le 
dernier chantier de l’année concerne 
la portion de la Grande Rue entre le 
chemin de l’Église et la rue de la 
Pierre avec la réfection du parking  
et de la chaussée. La reprise 
complète de la rue du Tremblay à 

Brezolles, est pour l’instant, bloquée 
dans un imbroglio technico-juridique 
trop long à expliquer. Mais, tout 
laisse à croire que ça devrait se 
décanter avant la fin de l’année. 

LA VIDÉOPROTECTION
Pour des raisons d’efficacité  
du système, je peux uniquement  
vous dire que nous en aurons un  
avant la fin de l’année !

CHANTIERS
Vous êtes venus nombreux à cette 
belle inauguration de La Halle Festive 
et du boulodrome. Ce fut une bien 
belle fierté de voir ce projet 
désormais abouti et totalement 
conforme à nos espérances. Après  
le City Stade pour nos jeunes, nous 
avons désormais un deuxième 
équipement pour tout le monde et, 
aussi surtout, pour le Temps Libre  
et nos anciens. Vous aurez accès 
librement à cette Halle les week-ends 
(hors manifestations) de 10h  

à 19h. Un règlement intérieur est en 
cours de finalisation. Vous êtes 
nombreux à suivre presque au jour le 
jour (en passant devant en voiture) le 
chantier de notre nouveau Centre 
Technique Municipal en face du 
cimetière. Là encore, la réalité est 
totalement conforme à nos souhaits. 
C’est grand, c’est beau, c’est hyper 
fonctionnel, c’est très bien conçu.  
Le chantier une fois finalisé, vous 
pourrez constater combien 
l’intégration dans le paysage sera 
totalement réussie et que 
l’esthétique propre du bâtiment 
valorisera notre village. Nous nous 
attaquerons l’année prochaine à 
l’aménagement du terrain autour du 
City Stade pour que toute cette zone 
soit ainsi totalement valorisée et 
terminée.

FINANCES
Nous n’avons pas eu de mauvaises 
surprises sur le financement de ces 
deux bâtiments. Les architectes et 
les entreprises ont tenu leurs 
engagements, nous n’avons 
quasiment aucun dépassement. 
Toutes les subventions prévues ont 
bien été confirmées, versées ou sont 
en passe de l’être. C’est une réelle 
satisfaction tant l’aventure de ces 
deux chantiers en parallèle était tout 
de même une sacrée gageure pour 
une petite commune comme la nôtre. 

Les services de la Mairie ont été 
remarquables. On peut remercier 
Nathalie Rey et Eric Leclercq pour 
leur abnégation. On retiendra  
qu’il a fallu moins d’un an pour 
construire ces deux équipements ! 
C’est une belle prouesse. 
Sur le reste des finances de la 
commune, nous n’avons pas de 
mauvaises nouvelles ou d’inquiétude 
sur le respect du budget 2024.  
Nous avons, en revanche, de grandes 
incertitudes sur le budget 2025,  
ce qui nous oblige à être toujours 
aussi frileux et prudent sur chaque 
dépense de fonction nement. La seule 
chose que je peux vous promettre 
c’est que nous ne toucherons pas au 
taux communal de la taxe foncière. 

URBANISME
Depuis la crise de l’immobilier, 
l’activité a été fortement réduite ;  
moins de transactions, moins de 
constructions. Chapet reste pour 
autant attractif, les biens à vendre 
trouvent rapidement preneurs. Nous 
passons beaucoup de temps à faire 
la police de l’urbanisme. Ici ou là, 
régulièrement, des travaux sont 
entrepris sans autorisation, ou non 
conformes quand il y en a. C’est une 
forme d’incivisme qui est pesante et, 
au final, irrespectueuse des autres et 
du village, mais c’est ainsi. 

FONCTIONNEMENT DE LA MAIRIE
Jessica Liebert a quitté la Mairie  
pour rejoindre un poste dans l’Eure, 
beaucoup plus proche de son 
domicile. Son pot de départ a donné 
lieu à beaucoup d’émotion. Son 
remplacement est en cours, une 
nouvelle agent a été recrutée et 
arrivera début février. 
Ludivine Nourry, en plus de son 
travail administratif, a accepté 
d’assurer l’animation et la 
surveillance de la cantine à l’école. 
L’ambiance y est meilleure et plus 
calme. Les services techniques 
continuent d’assurer leur tâche avec 
beaucoup de professionnalisme.  
Les conditions météo tropicales 
n’ont pas arrangé les choses, tout 

Sur le plan écologique 
et sur le plan écono
mique, ceci est de 
toute évidence  
plus vertueux.

Nous nous attaquerons 
l’année prochaine à 
l’aménagement du 
terrain autour du City 
Stade pour que toute 
cette zone soit ainsi 
totalement valorisée  
et terminée.
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CHAPET AVANCE… 
AVEC CONFIANCE
À l’heure des remises en question nationales et de l’incertitude politique,  
la commune trace son chemin avec détermination. Nouveau tour d’horizon 
avec le Maire sur les sujets qui impactent notre village.



pousse si vite… Avec le suivi des 
chantiers et toutes les tâches 
périphériques qu’ils induisent,  
nos agents sont mis à rude épreuve.  
Je les remercie tous de ce qu’ils font 
pour le village.

ÉCOLE
La rentrée s’est bien passée sans 
problème particulier. L’équipe des 
enseignants est « au taquet » auprès 
de nos enfants, les ATSEM 
également. La Mairie a pris en 
charge, cette année encore, les 
fournitures scolaires. Il y a 111 
enfants à l’école, ce qui permet de 
conserver les 5 classes. 
Nous avons de petites inquiétudes 
sur les perspectives dans les années 
à venir qui font apparaître une 
diminution du nombre d’enfants. Il 
faut que nous soyons très vigilants 
sur les données démographiques 
avec ou sans le Mitan. Fermer une 
classe marquerait le début d’un 
déclin qu’il faut absolument 
empêcher.

LE MITAN
Le projet du Mitan prend du temps à 
se réaliser, parce que nous sommes 
très exigeants sur son contenu et 

parce qu’il y a, comme toujours, des 
difficultés techniques comme par 
exemple retrouver une dizaine de 
descendants propriétaires d’une 
minuscule parcelle et qui habitent au 
Mexique ! Le permis de construire 
devait être déposé cette fin d’année, 
nous pensons qu’il le sera plutôt en 
début d’année prochaine.

PISTES CYCLABLES
C’est un dossier qui avance beaucoup 
trop lentement avec la Communauté 
Urbaine GPS&0 et cela me contrarie 
fortement parce que je veux 
absolument qu’on débouche sur les 
travaux prévus avant la fin du 
mandat. Je le rappelle, il s’agit 
principalement de deux pistes 
cyclables nous permettant de 
rejoindre la piscine de Verneuil d’une 
part et le lycée François Villon 
d’autre part. C’est essentiel pour 
notre village.

BAZINCOURT
Au moment où vous nous lisez, nous 
devrions avoir les premières 
conclusions du bureau d’étude 
financée à 100% par l’ANCT (Agence 
Nationale de Cohésion du Territoire) 
sur les potentiels de développement 
du site de Bazincourt. Je pense que 
nous pourrons vous en dire plus dans 
le prochain Chapetois.

LA LIGNE NOUVELLE  
PARIS NORMANDIE
Je vous ai déjà alerté sur le sujet y 
compris par un courrier adressé à 
chacun d’entre vous. La menace est 
réelle, nous ne devons pas la sous-
estimer. Trop peu d’entre vous ont 

signé la pétition ou fait une 
contribution sur le site de la 
concertation. Si vous voulez défendre 
votre qualité de vie, empêcher un 
chantier énorme de plusieurs années 
à l’ouest du village, empêcher d’avoir 
demain au ras de vos moustaches, 
sous vos fenêtres une quinzaine de 
trains à grande vitesse par jour, alors 
il faut se faire entendre !

CIRCULATION ET STATIONNEMENT
Je vais être très direct : que ceux qui 
ont des solutions à proposer 
viennent me voir, je les accueillerai 
avec grand bonheur. Le cumul de 
plaintes ne fait ni une opinion, ni une 
stratégie… Quand chacun demande 
plus de sévérité envers l’autre et plus 
de mansuétude envers soi, on se dit 
qu’on n’est pas loin d’un certain 
aspect de l’esprit français, et face à 
cela, tout Maire que je suis, je ne 
peux pas grand-chose. Quant à ceux 
qui croient encore que je donne des 
instructions à la gendarmerie sur les 
PV, je tiens à leur rappeler qu’on a 
changé d’époque. La seule chose sur 
laquelle on est en phase avec la 
gendarmerie, c’est de faire respecter 
la loi, rien que la loi et surtout la 
même pour tous. 

BUDGET
Je ne vous cacherai pas que nous 
sommes un peu inquiets de la façon 
dont le gouvernement actuel entend 
de manière unilatérale demander des 
économies substantielles aux 
collectivités locales. Il serait trop 
long d’entrer dans les détails, mais je 
suis solidaire avec l’Association des 
Maires de France qui a exprimé son 
désaccord et son opposition totale à 
ce que nous considérons comme une 
double peine. Grosso modo, « Moi 
l’Etat, je donne moins d’argent pour 
en faire plus, et maintenant j’exige 
qu’en plus tu fasses de nouvelles 
économies ». Inutile de vous dire que 
dans la préparation du budget 2025 
nous allons devoir être terriblement 
prudents puisque, comme je vous l’ai 
promis, on n’augmentera pas la part 

communale de la taxe foncière. Et 
nous avons des priorités en matière 
d’isolation énergétique de nos 
bâtiments publics (l’École et la Mairie 
notamment). Nous ne pourrons pas 
recruter davantage. Nous sommes 
obligés de jongler avec le personnel 
en place et au final de demander plus 
aux agents. Ce n’est pas si simple. 

SÉCURITÉ
Je fais régulièrement des points avec 
la gendarmerie sur les questions de 
sécurité, d’interventions etc. Sur 
cette rentrée, la gendarmerie nous a 
confirmé une tendance lourde dans 
toute l’Ile-de-France. À savoir la 
recrudescence de vol de pièces 
détachées automobiles qui s’explique 

par l’existence d’un gros marché 
parallèle suite aux problèmes 
mondiaux de composants qui 
entrainent des délais d’approvision-
nement de pièces trop longs chez les 
constructeurs. En vérité, par rapport 
aux autres communes, on s’en sort 
plutôt bien à Chapet avec très peu  
de problèmes (même si c’est  
toujours trop ; surtout quand ça 
tombe sur une même famille). 
La deuxième tendance générale  
et inquiétante est celle de 
l’augmentation des violences  
intra familiales. 

VIE DU VILLAGE
Je garde le meilleur pour la fin. Grâce 
à la mobilisation d’une petite équipe 
très dévouée et motivée, je parle de 
Chapet’Ille nous avons pu avoir une 
merveilleuse soirée de la fête de la 
Saint Denis, avec le spectacle de 
lumière, la retraite aux flambeaux et 

le feu d’artifice dans la nuit noire,  
au milieu des champs au sud. Vous 
étiez très nombreux, nous étions 
heureux d’être là, simplement 
ensemble. Les enfants avaient les 
yeux et les oreilles grands ouverts 
pour alimenter la boîte à souvenirs 
chapetois. 
Le Forum des Forces Vives a connu 
une belle fréquentation dans une 
ambiance très chaleureuse et 
conviviale. Malheureusement et  
c’est un grand regret, les conditions 
climatiques vraiment catastro-
phiques nous ont obligés à annuler 
notre chère brocante. Quel dommage !
Notre fameux cross fut une fois 
encore une très belle réussite avec en 
point d’orgue l’accueil de l’arrivée du 
Trek Cœurs des Roses. Quel 
inoubliable moment !
Le Temps Libre a pu expérimenter 
l’utilisation de La Halle avec bonheur. 
Le banquet de rentrée a été joyeux, 
animé et sympathique avec barbecue 
puis partie de pétanque endiablée. 
Nous avons même eu droit à 
quelques rayons de soleil. Notre 
Halle nous a dévoilé, avec bonheur, 
ses fonctionnalités et nous a permis 
de bien imaginer comme ce lieu sera 
convivial, chaleureux et festif. 

Toutes les subventions 
prévues ont bien été 
confirmées, versées ou 
sont en passe de l’être 
pour le CTM. C’est une 
réelle satisfaction tant 
l’aventure de ces deux 
chantiers en parallèle 
était tout de même une 
sacrée gageure pour 
une petite commune 
comme la nôtre

Il faut que nous 
soyons très vigilants 
sur les données 
démographiques  
avec ou sans le Mitan. 
Fermer une classe 
marquerait le début 
d’un déclin qu’il faut 
absolument empêcher.
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RELAIS PETITE ENFANCEPARTENARIAT

Sous l’impulsion d’une Chapetoise, cheff e de service 
au sein de l’IME Notre Ecole à Carrières sous Poissy, 
ce projet d’immersion permettra au(x) jeune(s) de 
faire leurs touts premiers pas dans la vie active.

Cette initiative sera, évidemment, encadrée et 
précédée du passage d’un intervenant dans chaque 
classe afi n de sensibiliser les enfants de l’école à la 
présence du/des jeune(s).

PAROLE DONNÉE À 

EMMANUELLE VINCENT
PORTEUSE DU PROJET

Nous accueillons des 
jeunes en situation de 
handicap et plus 
particulièrement autistes 
ou ayant des troubles du 
spectre autistique. L’IME 
est une sorte d’école 
adaptée, son objectif 
est de permettre de 
donner aux jeunes 
accueillis des 
apprentissages 
(scolaires ou pratiques) 
selon leurs besoins et 
dans le respect de leurs 
capacités mais 
également de les intégrer à la «vraie vie», 
celle hors des murs de l’IME. En vue, pour certains 
d’ailleurs, de les inscrire ensuite dans une «vie 
professionnelle». Cette inclusion dans la société passe 
notamment par la possibilité de proposer aux plus 
grands des temps de travail en milieu dit ordinaire. 

Nous avons la chance d’avoir une commune à taille 
humaine où les valeurs telles que la bienveillance, le 
respect, la considération et l’altruisme sont encore 
présentes et je suis persuadée que l’inclusion de nos 
jeunes pourrait se faire dans de très bonnes conditions 
à Chapet. 

Cette expérience, plus que valorisante, est souvent 
une réussite tant les jeunes ont à cœur de réaliser du 
mieux qu’ils le peuvent les tâches qui leur sont confi ées 
et sont fi ers de la confi ance qui leur est accordée.

L’assistante maternelle est une personne 
qui, moyennant rémunération, accueille, 
habituellement et de façon non 
permanente, des mineurs à son domicile.

Ce métier a des avantages :
•  L’assistante maternelle est un salarié 

à part entière
•  Le régime fi scal spécifi que est 

avantageux et est accompagné d’aide 
de la CAF

•  Accompagnement professionnel par 
les services départementaux et les 
relais petite enfance des communes 

•  Réalisation d’une formation initiale 
et proposition de formation 
complémentaire fi nancée par
le Département

Les capacités requises pour devenir 
assistante maternelle sont :
•  La disponibilité et la capacité 

d’organisation 
•  La capacité à prendre en compte les 

besoins particuliers de chaque enfant 
accueilli 

•  La capacité à identifi er les dangers 

potentiels pour le jeune enfant accueilli 
et faire face aux situations d’urgence 

•  L’aptitude à la communication et au 
dialogue avec les parents, les enfants et 
les services départementaux 

Les exigences requises 
pour le lieu d’accueil :
Il doit être sécurisé et doté d’un espace 
disponible pour chaque enfant accueilli 
durant le sommeil les repas et le jeu. 
L’assistante maternelle doit disposer du 
matériel de puériculture et de jeux aux 
normes en vigueur. 

Pour obtenir l’agrément, il faut contacter 
le service assistante maternelle de votre 
territoire, assister à une réunion 
d’information préalable à l’agrément, et 
y adresser un dossier complet. Une 
réponse vous sera apportée dans un délai 
maximum de trois mois.

Vous trouverez au RPE divers 
renseignements sur : 
•  Les modes de garde dont la Liste des 

assistantes maternelles disponibles   

•  Les démarches administratives à 
eff ectuer : CAF, PAJEMPLOI, 
informations sur les aides fi nancières

•  Une aide pour l’élaboration du contrat 
de travail, calcul du salaire dans le 
respect de la nouvelle convention 
collective du secteur « des particuliers 
employeurs et de l’emploi à domicile »

•  Des explications sur la rupture de 
contrat

•  Des Conseils sur les premiers contacts 
avec une assistante maternelle ou une 
auxiliaire parentale, la période 
d’adaptation, la médiation en cas de 
diffi  cultés relationnelles

Pour les enfants : C’est un temps 
d’animation, 1 fois par semaine en 
période scolaire, entre 9h et 11h. 
Un lieu d’éveil pour les enfants avec 
d’autres enfants :
•  Les petits jouent librement sur les tapis 

en manipulant les jouets
•  Les grands explorent les parcours, 

découvrent les arts visuels, et 
s’émerveillent des histoires

RPE Camaïeu - Gabrielle INIZAN - 25 rue des Motelles - 78920 Ecquevilly 
Tél : 07 70 39 18 02 / rpe-camaieu@orange.fr - Association Camaieu : www.ppe-camaieu.org

DEVENIR ASSISTANTE MATERNELLE, POURQUOI PAS MOI ?

Chaque année, le Relais Petite 
Enfance met en place un programme 
varié d’activités pour stimuler 
l’apprentissage et le développement 
des tout-petits. Les ateliers créatifs, 
les jeux libres et les séances de lecture 
rythment les ateliers d’éveil, off rant 
aux enfants des opportunités 
d’explorer et de s’exprimer dans un 
environnement bienveillant.
Au-delà des activités ludiques, l’année 
a également été marquée par un 
travail collaboratif autour de la charte 
d’accueil du jeune enfant. Le Relais a 

entrepris, avec les assistantes 
maternelles, une réfl exion 
approfondie pour améliorer et 
formaliser les pratiques d’accueil, 
visant à off rir un environnement 
stimulant et enrichissant pour les 
tout-petits, et favorisant leur 
développement global. Cette année, 
nous avons mis l’accent sur le contact 
réel avec la nature. En favorisant les 
activités en plein air et les 
découvertes sensorielles (exploration 
de l’environnement naturel, 
interaction avec la faune et la fl ore).

La visite d’un potager, la fabrication 
d’une carte à planter, la découverte 
des petits animaux (coccinelles et les 
escargots)… Autant d’expériences qui 
ont permis aux enfants de développer 
leur curiosité, leur sens de 
l’observation et leur respect pour le 
vivant. L’un des moments forts de 
cette année a, aussi, été la sortie 
poney. Les sourires émerveillés 
témoignaient de la joie des petits 
cavaliers en herbe. Ce fut une journée 
inoubliable qui restera gravée dans 
les mémoires de tous les participants.

UNE ANNÉE AU RELAIS PETITE ENFANCE : JOIE, DÉCOUVERTES ET APPRENTISSAGES

CHAPET AU CŒUR
D’UNE BELLE AVENTURE HUMAINE…

LE   R. P. E.  CAMAÏEU
VOUS CONCERNE

À tous les parents, les futurs parents et toutes les personnes 
concernées par la garde d’un jeune enfant (moins de 3 ans)

Au cours de l’année scolaire 2024/2025, un partenariat entre un/plusieurs 
jeune(s) d’un Institut Médico Educatif sera mis en place sur le temps 
de la restauration dans le cadre d’un échange inclusif.

Le relais petite enfance est un service gratuit à la disposition des parents, 
des assistantes maternelles agréées, des auxiliaires parentales 
et des candidates à l’agrément. Le relais est un lieu d’informations, 
de rencontres et d’échanges. 

également de les intégrer à la «vraie vie», 
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CENTRE DE LOISIRSÉCOLE

DES ACTIVITÉS CRÉATIVES 
ET ÉDUCATIVES
Après avoir mis en scène la magie de 
l’éclosion, nos jeunes artistes se sont 
lancés dans des ateliers de peinture 
où ils ont recréé des scènes vibrantes 
mettant en avant diff érents 
dinosaures. Ces activités ont, non 
seulement, permis aux enfants 
d’exprimer leur créativité, mais aussi 
d’apprendre à connaître la diversité 
des espèces qui peuplait notre 
planète il y a des millions d’années.

UN PREMIER TRIMESTRE 
AXÉ SUR LA PRÉHISTOIRE
Ce mois de septembre n’est que le 
début d’un premier trimestre dédié 
à la Préhistoire. Nos activités se 
poursuivront avec des découvertes 
sur les modes de vie des dinosaures 
et les environnements dans lesquels 
ils évoluaient. À la fi n de l’année 
scolaire, nous prévoyons également 
d’aborder le lien entre le monde des 
dinosaures et notre époque 
contemporaine, permettant ainsi aux 
enfants de réfl échir à l’importance de 
la préservation de notre biodiversité.

LE JEUDI, C’EST PISCINE !
Cette année, les CP, CE1, CE2 et CM2 
vont à la piscine. Nous y allons en 
bus. Avant d’aller dans l’eau, on va se 
changer puis se doucher. Nous avons 
besoin d’un maillot de bain, un 
bonnet de bain, des lunettes de bain 
(pas obligé d’en mettre). À la piscine, 
on utilise des ceintures avec des 
fl otteurs, des frites, des planches, 
des anneaux... On apprend à nager, 
à faire l’étoile, à nager sur le dos, 
à sauter, à marcher sur les mains, 
à regarder sous l’eau... On bat des 
pieds. On joue. On nage dans le 
grand bassin. On manipule des 
objets. On plonge dans l’eau. 
Après la piscine, on mange le goûter 
dans la cour. Pendant ce temps, les 
CM1 vont sur les ordinateurs avec 
Monsieur Folliot et ils manipulent 
des formes 3D sur le logiciel 
Tinkercad. Ensuite, ils les 
imprimeront avec une imprimante 
3D. C’est génial ! 

Texte écrit par les CP/ CM1. 
(Les CM1 ont écrit sous la dictée 
des CP en 6 petits groupes, 
puis ils ont synthétisé en un 
seul texte en y ajoutant la 
partie concernant les CM1).

LE CIRQUE À L’ÉCOLE
Le mardi 24 septembre, au matin, 
nous avons accueilli, avec joie, trois 
artistes du cirque des Mureaux au 
Foyer Rural de Chapet. Il y avait un 
clown avec un nez rouge maquillé. 
Les trois artistes portaient des 
costumes. Nous avons vu du 
matériel de cirque : une grosse boule, 
des balles de jonglage et une planche 
d’équilibre. Ce matériel nous a 
permis de pratiquer des activités 
comme le jonglage et l’équilibre. 
C’était un apprentissage pour nous. 
Un photographe était présent pour 
montrer aux familles comment se 
sont passés les ateliers de cirque. Les 
photos nous donnent des souvenirs 
précieux. De plus, les artistes nous 
ont montré un spectacle amusant et 
apprécié par le public. Les trois 
artistes nous ont fait découvrir leur 
métier et le monde du cirque.

La classe des CM1-CM2 
de Monsieur Folliot 
et Madame Lartoux

LA RENTRÉE DES CE1-CE2 
DE CHAPET
La rentrée s’est bien passée.
On était très excité de rentrer en 
classe. Pour la première semaine, 
nous avons pu choisir la place qu’on 
voulait. On aime notre nouvelle 
classe avec ses jeux au fond. Nous 
avons bien travaillé. La maîtresse a 
été très gentille et nous a acheté un 
nouveau ballon. On a aimé travailler 
avec notre nouvelle maîtresse. Nous 
avons aimé jouer avec nos nouveaux 
copains et nos nouvelles copines. 
À la cantine, on était content de ne 
plus débarrasser et de seulement 
devoir empiler la vaisselle.
On était content de retrouver notre 
nouvelle maîtresse et nos amis.
Nous étions contents d’accueillir 
de nouveaux élèves dans la classe.
Nous avons découvert la mission 
gentillesse. On a appris une nouvelle 
présentation pour notre cahier.

La classe des CE1-CE2 

UNE PLONGÉE
PRÉHISTORIQUE
AU CENTRE DE LOISIRS 

FOCUS SUR 
NOTRE RENTRÉE 

Le mois de septembre a marqué le début d’une aventure passionnante au 
Centre de Loisirs, où nos jeunes explorateurs ont plongé dans l’univers fascinant 
des dinosaures. Pour célébrer la naissance de ces créatures majes tueuses, 
nous avons commencé nos activités avec la création de portraits d’œufs 
de dinosaures, imaginant les petits êtres qui allaient bientôt éclore.

Quand nos petits élèves chapetois prennent la plume !

BIENVENUE IMANE
Suite au récent départ de Kevin qui a pris une nouvelle orientation professionnelle, Imane a 
pris le poste de direction du Centre de Loisirs Sans Hébergement depuis la rentrée des classes.
Nous la connaissions déjà, puisqu’elle avait déjà eff ectué plusieurs missions de remplacement
à Chapet. Seulement quelques jours lui auront suffi   à prendre ses marques dans ses nouvelles 
fonctions tant auprès des enfants que des équipes… la voici, désormais, bien installée et prête 
à mettre en œuvre tous les jolis projets qu’elle a apportés avec elle.
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Juin 2024

RETRO PHOTOS HALLE FESTIVE

HALLE FESTIVE
Parce que de jolies images sont bien plus parlantes que les longs discours, 
petite rétrospective photos du chantier de Halle Festive.

RETRO PHOTOS HALLE FESTIVE

Février 2024

Été 2024

Mai 2024

Mars 2024

Avril 2024



7 septembre 2024

13 octobre 2024

28 septembre 2024

On l’a fait !!!
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ZOOM
UN CHALLENGE INCROYABLE 
POUR UN VILLAGE 
COMME LE NÔTRE
Ce projet ambitieux, achevé en un temps record, 
a été rendu possible grâce à l’implication 
et au professionnalisme de nombreux acteurs. 
Qu’ils en soient tous, présentement, remerciés…

En ce qui concerne le fi nancement :
• Région Ile-de-France
• Département des Yvelines
• GPS&O

En ce qui concerne l’accompagnement 
juridique et technique :
• Ingenier’Y

En ce qui concerne la conception : 
•  Cabinet d’architectes “l’Atelier des Orteaux”, 

Mme Marion Notter et Mr Louis Chabrol
•  “LMR Architecte”, Mr Louis Lamarre

En ce qui concerne la réalisation : 
•  Entreprise ENP pour le gros-oeuvre
•  Les compagnons Charpentiers de Paris 

pour la charpente
•  Entreprise E Dufour pour l’électricité
•  Entreprise PCS pour la plomberie
•  Groupe Loiseleur pour les espaces verts
•  QualiConsut pour la coordination de la sécurité 

et de la protection de la santé

Nous adressons également de très sincères 
remerciements à Monsieur Eric Leclercq, responsable 
des Services Techniques, qui a assuré le suivi du 
chantier et Madame Nathalie Rey, Secrétaire 
Générale, pour la partie fi nancière, administrative 
et le suivi général du chantier.

Été 2024

Septembre 2024

RETRO PHOTOS HALLE FESTIVE RETRO PHOTOS HALLE FESTIVE
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ÉVÈNEMENTÉVÈNEMENT

C’est l’histoire de ces deux femmes 
qui ont embarqué avec elles 
conjoints, familles, amis et 
anonymes dans cette aventure hors 
normes totalement incroyable.

C’est l’histoire d’une année sans 
relâche à rechercher des sponsors, à 
organiser des événements, à monter 
une équipe de bénévoles, à mettre 
une logistique totalement folle et 
hyper bien rôdée en place, à 
organiser des marches d’entraî-
nements… pour que tout soit fi n prêt 
le jour J.

C’est une marche de trois jours 
à travers les Yvelines ; 85 marcheurs, 

femmes et hommes ; plus de
80 kilomètres parcourus dans la 
douleur, les rires et les larmes et c’est 
20 000 euros (et même un peu plus) 
collectés au profi t de l’institut 
Gustave Roussy.

C’est une épreuve sportive obligeant, 
sans cesse, à repousser ses limites 
tant physiques que psychologiques.

C’est une aventure humaine juste 
exceptionnelle ponctuée de sourires, 
de rires, de fatigue… mais aussi de 
larmes de joie et de douleur.

C’est une explosion d’émotions au 
franchissement de la ligne d’arrivée 

avec la satisfaction et la fi erté d’y 
être arrivé ; de l’avoir fait !!!

Alors mille mercis Sylvie et Sarah 
de nous avoir embarqués avec vous 
dans cette aventure humaine sans 
précédent ; merci de nous avoir fait 
confi ance. À l’année prochaine.

C’est l’histoire de Sylvie qui, rentrée en 2023 d’une marche à l’étranger,
a réussi à décider Sarah, sa belle sœur, à se lancer 
dans l’organisation du 1er Trek d’Ile-de-France visant à lever des fonds 
au profi t de l’Institut Gustave Roussy.

TÉMOIGNAGE : ROBIN MARCHEUR DU TREK

Salut tout le monde ! Désolé Sylvie et Sarah, ça va encore 
vous faire un peu de lecture. Merci encore pour ce weekend !
Je trouve ça juste incroyable ce que vous avez fait en un an. 
Avec tout ce que vous avez donné, ça ne pouvait pas se 
passer autrement ! Vous avez juste cartonné. Dans ce 
groupe on a tous un peu vu les coulisses des préparations et 
personnellement, même comme ça, j’étais surpris de voir 
comment tout était parfaitement rodé ! Jusqu’à la toute fi n 
à Chapet, j’ai été choqué !
Malgré les douleurs pénibles non stop (et je pense que j’en ai 
encore pour au moins 3 jours), malgré le chambrage (bien 
mérité) tout le weekend, malgré le fait que vous comptiez les 
kilomètres aussi bien que moi je compte les répétitions, je 
suis très content de l’avoir fait !
Bon... Sportivement parlant c’était la première fois que je 
faisais ce genre d’e� ort, j’ai pas particu lièrement pris du 
plaisir mais j’imagine que sans douleurs ça ne doit pas non 
plus être la même expérience on est passé par pas mal de 

paysages di� érents 
mais comme je 
regardais mes 
pieds 90 % du 
temps...  
Humainement 
parlant par contre 
c’était génial ! 
Le fait d’avoir 
écouté certains témoignages, le fait d’avoir fait 
partie de ce groupe, le fait d’avoir servi à quelque chose, 
le fait que ce soit votre premier événement !
La remise du chèque à la fi n, j’ai vraiment aimé   
vous avez été capable d’additionner la force de 
85 personnes et de les faire converger toutes dans 
la même direction ! Le résultat était juste fou.  
Tout ça en participant au trek avec nous... 
Vous avez assumé vos rôles de leaders jusqu’au 
bout et ça fait que je me sens privilégié d’avoir 
fait partie de votre équipe.

Aujourd’hui, près de 9 femmes sur 10 guérissent de leur 
cancer du sein. Mais ce chiff re optimiste recouvre des réalités 
multiples et les cancers dits « triple négatif » restent les plus 
diffi  ciles à soigner. Tous les ans, 1 200 femmes en France et 
30 000 dans le monde présentent une rechute métastatique 
de ce cancer pendant la première année après la fi n des 
traitements curatifs. Elles sont alors confrontées à un 
mauvais pronostic et à un désert thérapeutique. Une réalité 
injuste et urgente pour ces patientes dont plus de 40 % ont 
moins de 40 ans.

« Le cancer du sein triple négatif est notre ennemi n°1. 
Contrairement à d’autres sous-types de cancer du sein 
(hormonaux dépendants ou HER2 positifs), le pronostic du 
cancer du sein triple négatif ne s’est pas amélioré au cours 
des 15 dernières années en raison d’un manque de 
thérapies e�  caces. Ce désert thérapeutique est terrible 

pour les patientes pour 
lesquelles le traitement 
standard n’est pas 
e�  cace », témoigne ainsi la 
Dr Barbara Pistilli, cheff e 
du comité de pathologie 
mammaire de Gustave 
Roussy.

C’est pour ces femmes que les 
équipes de Gustave Roussy se 
mobilisent aujourd’hui et 
lancent le programme 

COMPASS à travers la troisième édition de la campagne « Tout 
n’est pas rose ».

COMPASS : un programme médico-scientifi que unique 
en France pour sortir de l’impasse thérapeutique

Porté par le Dr Barbara Pistilli et prévu pour une durée de 
3 ans, COMPASS est le premier projet de ce type mené en 
France pour les patientes atteintes d’un cancer du sein triple 
négatif qui présentent une rechute précoce métastatique 
après moins d’un an de la fi n des traitements curatifs.

COMPASS implique plusieurs équipes de recherche 
translationnelle et clinique de Gustave Roussy avec l’objectif 
d’évaluer, à travers plusieurs essais cliniques, l’effi  cacité 
de diff érentes combinaisons de traitements innovants. Une 
nécessité pour ce type de cancer, pour lequel seules des 
associations de nouvelles molécules pourront, à terme, 
apporter un bénéfi ce thérapeutique durable.

Le programme comprendra plusieurs études cliniques de 
phase I et II, qui pourront déboucher sur des essais de phase 
III, selon les données obtenues et permettront ainsi d’élargir 
l’accès aux stratégies thérapeutiques les plus effi  caces. 
Dans un premier temps, 200 patientes en rechute d’un 
cancer du sein triple négatif métastatique seront incluses.

Source : Gustave Roussy

écouté certains témoignages, le fait d’avoir fait 

Les 20.000 euros collectés dans le cadre du Trek ont été symboliquement
remis à Gaëlle Le Roux, représentante de l’institut Gustave Roussy. Ils seront utilisés

dans le cadre du programme Compass de recherches contre le cancer du sein triple négatif.

MAIS C’EST QUOI AU JUSTE CE CANCER
ET POURQUOI LANCER UN PROGRAMME SPÉCIFIQUE ?

CŒURS
DE ROSES…
CŒURS

– 16 –

Grand merci également 
à Thineth et Thimiri, les 

restaurateurs de Chapet, 
qui se sont incroyablement 

impliqués dans cette aventure.

Ainsi qu’aux adhérents du 
Comptoir de Chapet pour leur 

généreuse participation.
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ANIMATIONSANIMATIONS

Kevin et les animateurs du Centre 
de Loisirs voulaient de l’originalité 
cette année et rompre avec le 
traditionnel spectacle de fi n 
d’année.
C’est donc tout naturellement 
qu’ils ont décidé d’organiser des 
“Olympiades made in Chapet”. 

Ping-pong, football, basket, tir à l’arc, 
pétanque (merci aux pétanqueurs du 
Temps Libre venus proposer une 
animation), danse…il y en avait pour 
tous les âges et tous les goûts.
Une seule règle imposée à tous : 
obligation de s’amuser !!!
Et comme le sport de haut niveau ça 

creuse, le camion pizza du village et 
un stand de douceurs préparées par 
les jeunes d’Alliance Rêve d’Enfance 
étaient aussi de la partie.
Une journée bien sympathique pour 
ceux qui ont eu la bonne idée de venir 
et une bien jolie façon pour Kévin de 
“tirer sa révérence”.

C’est une proposition ambitieuse et 
non moins éclectique que Crescendo 
nous a concoctée pour la dernière 
Fête de la Musique.
Alternance de folklore celtique au son 
des cornemuses et de morceaux de 
soul funk interprétés et chantés par le 
groupe Playground… deux styles…
deux ambiances qui ont pourtant 

réussi à jouer à l’unisson.
Petite déambulation festive dans les 
rues du village jusqu’au parvis de la 
Mairie où certains se sont même 
hasardés à quelques pas de danse.
Un moment bien sympathique qui n’a 
réuni que très, trop peu de 
Chapetois… c’est dommage.

Comme chaque année, il aurait fallu pouvoir pousser les murs 
du préau de l’école tant nous étions nombreux à venir assister 
au spectacle de fi n d’année de l’école Jacques Prévert.
Il faut dire que ce spectacle est toujours très attendu des enfants 
bien sûr mais aussi et avant tout des parents, frères et sœurs, 
grands-parents…tous fébriles d’assister aux prestations 
musicales et dansantes de leur(s) petit(s).
Ce 28 juin dernier, “Les Légendes” étaient au rendez-vous sur la 
scène avec des titres incontournables qui ont mis des fourmis 
dans les pieds à plus d’un et ont fait chantonner les autres.
C’est sur une note très émouvante que nous avons dit au revoir 
à nos élèves de CM2 prêts à prendre leur envol pour le collège 
encore partagés entre la crainte et la curiosité de ce saut vers 
l’inconnu. Et pas de fête digne de ce nom sans “l’aft er ” organisée 
par les représentants de parents d’élèves… dernier moment 
partagé ou presque avant des vacances bien méritées pour tous.

On aurait pu se croire dans 
l’arrière-salle d’un tripot de Macao 
et pourtant, nous étions bien dans 
la cour de notre petite école de 
village ce dimanche 16 juin dernier.
Les danseuses, le danseur et la 
chanteuse de L’Échapée nous ont fait 
voyager aux confi ns de l’Asie.

Couleurs chatoyantes des costumes 
et ombrelles des plus jeunes, très 
appliquées à réaliser les pas si 
souvent répétés avec Aline, leur 
professeure.
Chorégraphie parfaitement exécutée 
pour Super Mario Hugo et ses 
danseuses.

Voie cristalline de Sophie qui nous 
a off ert un moment riche en émotion 
et enfi n, danse (très) sensuelle des 
plus aguerries… tout était réuni pour 
passer un très bon moment et 
c’est ce que nous avons partagé !

TOUJOURS PLUS HAUT, 
TOUJOURS PLUS LOIN, TOUJOURS PLUS FORT…

SOUL, FUNK ET BAGPIPES
AU PROGRAMME

VACANCES EN VUE !!!

FAITES VOS JEUX,
RIEN NE VA PLUS !
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Amoureux de notes et de jolies voix se sont régalés avec les 
programmations de Crescendo. Tout d’abord, les deux 
harpistes incroyables de “Duo Harpo” qui ne se sont pas 
contentées de nous off rir un concert de très haut niveau mais 
qui ont pris plaisir à nous parler de leur instrument, de son 
apprentissage, sa musicalité… Un échange ultra pédagogique 
et intéractif avec le public présent ressorti enchanté. 
Les interprètes de l’ensemble vocal de Poissy, ensuite, qui nous 
ont conviés à un concert tout aussi magnifi que. Les voix de ce 
chœur d’hommes et de femmes se répondant les unes aux 
autres dans notre petite église à l’acoustique si exceptionnelle 
ont donné des frissons à un auditoire totalement conquis.

C’était un pari risqué que de programmer notre Forum 
des Forces Vives le dimanche après-midi 30 août dernier, 
mais c’était le seul moyen de ne pas être “phagocytés” 
par les forums des associations des communes alentour.
Et il faut reconnaître que ça a plutôt bien fonctionné… 
nous étions les premiers et les seuls… Et les Chapetois 
sont venus pour découvrir les associations du village, 
pour s’inscrire ou se réinscrire aux activités proposées, pour 
simplement passer un moment agréable avant le rush de la 
rentrée. Les associations ont, toutes (ou presque), joué le jeu 
et nous avons même reçu le club vernolitain de ping-pong 
et le club d’échecs des Mureaux qui ont connu un franc succès 
et que nous remercions encore.

LA VOIX DES ANGES

ENFIN SEULS !

Tout juste achevée, nous 
n’avons pas longtemps résisté à 
l’impatience de “ lever le rideau” 
et vous la présenter. C’est dans le 
cadre d’une cérémonie réunissant 
institutionnels et Chapetois 
(qui avaient tous été invités pour 
l’occasion) que la Halle Festive 

du village a été inaugurée. Vous avez 
été nombreux à répondre à l’invitation 
de Monsieur le Maire, nombreux à 
trouver que c’était un très bel endroit 
et à, déjà, imaginer tout le potentiel 
de ce nouveau lieu de vie. Les 
discours des politiques présents et les 
remerciements qui s’imposaient ont 

été suivis du traditionnel coupage 
de ruban par une jeune Chapetoise 
choisie parmi les enfants présents.
La soirée s’est, ensuite, transformée 
en un moment convivial et gourmand 
au son des notes jazzy du groupe 
“Be Swing”.

ELLE SE DÉVOILE ENFIN

UNE BELLE FÊTE
ENTRE LES GOUTTES 

ELLE SE DÉVOILE ENFIN

On ne va pas se raconter d’histoires… la mauvaise météo a 
largement gâché l’édition 2024 des fêtes de Chapet organisée 
par les bénévoles de Chapet’ille. Mais fort heureusement, tout n’est 
pas tombé à l’eau puisque spectacle, déambulation et feu d’artifi ce 
ont pu être maintenus. De nombreux Chapetois sont venus en famille 
pour y participer. Les artistes de la “Compagnie des Lumières” ont 
enchanté les petites fi lles qui en voulaient encore plus. Equipés de 
leurs bâtons lumineux ou de leurs lampions, petits et grands ont suivi 
les fées lumineuses à travers les rues du village. Le joyeux cortège 
s’est, ensuite, rendu chemin de la Liberté pour le tir du traditionnel 
feu d’artifi ce mis à feu cette année par deux jeunes Chapetois guidés, 
bien sûr, par un artifi cier professionnel. Il était alors grand temps pour 
chacun de rentrer se coucher des étoiles plein les yeux avant que le 
déluge annoncé ne nous tombe sur la tête.
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DEUX NOUVELLES “DRÔLES
DE DAMES” REJOIGNENT L’ÉQUIPE

LES TOUTES DERNIÈRES EMPLETTES !

Sabrina Pincemaille 
J’habite Chapet depuis 
bientôt 10 ans et après 
m’être engagée auprès de 
l’école de notre village, la 
bibliothèque est apparue 
comme une évidence.

J’apprécie les livres, l’objet, avec une admiration 
particulière pour les livres anciens. J’aime donc beaucoup lire avec 
le contact du papier et plus particulièrement les livres « feel good » 
faisant passer un moment agréable et proche de l’humain. 
Je me souviens de mon premier, « Tom, petit Tom, tout petit 
homme »  lu en une fois et qui a été une révélation de ce genre.
Je suis également une inconditionnelle du monde de Harry Potter, 
ce qui m’entraîne dans d’autres lectures magiques. 
J’aime aussi parfois m’attarder dans des livres historiques 
ou certains romans policiers.

Je partage cet amour des livres avec ma fi lle (que vous croiserez 
donc peut-être à la bibliothèque) et faire partie de l’équipe 
de la bibliothèque est une vraie joie.

Pierrette Robert
Chapetoise depuis plus de 70 ans, 
j’ai été institutrice aux Mureaux. 
J’ai 3 grandes fi lles et 7 petits enfants.
J’aime le jardinage, je fais beaucoup 
de tricot et la lecture fait partie 
des mes passions.

Vous aussi, venez faire vivre la 
bibliothèque, nous serons heureuses
de vous y accueillir. Venez pousser la 
porte pour prendre un livre le temps

d’un week-end… pour vos lectures du soir, 
des vacances ou pour passer des journées 

au chaud et au sec ! Régulièrement,
de nombreuses nouveautés vous 
attendent et l’adhésion n’est que

de 13€ pour une année !!

C’est une grande joie de voir que notre appel aux bénévoles 
a été entendu avec succès. La bibliothèque est très heureuse

de vous présenter nos deux nouvelles bénévoles qui auront le plaisir
de vous accueillir quelques samedis dans l’année et rejoindre l’équipe

des « Drôles de Dames » que vous connaissez déjà.

VV

À VOS MARQUES…
PRÊTS… COUREZ !

Comme chaque année, les clubs d’athlétisme 
ont engagé de nombreux coureurs car la 
course organisée à Chapet est très appréciée 
et compte pour le Challenge des 2 Rives de 
Seine.

Cinq courses sont proposées en circuit fermé 
dans les rues et chemins du village : 
•  1,3 km pour les plus jeunes Baby et Eveil 

athlétisme qui peuvent courir accompagnés 
de leurs parents

• 1,3 km pour les poussins (10 et 11 ans)
•  2,6 km pour les benjamins (12 et 13 ans)

et les minimes (14 et 15 ans)
• 6,6 km à partir des cadets (16 ans et plus)
• 10 km à partir des cadets (16 ans et plus).

Un joli podium cette année encore, avec 
un nouveau champion Mathieu Raimboux 
(33.47)… la relève de Bertrand Gence (34) 
semble désormais assurée. Mention spéciale 
à deux coureuses, Claudia et Anne, 
ovationnées pour leur courage au moment 
de franchir la ligne d’arrivée… elles n’ont 
rien lâché jusqu’au bout. Bravo à elles !

Le cross 2024 c’est aussi : 
•  un temps doux et ensoleillé, 
•  une chute sans gravité d’un tout jeune 

coureur,
•  deux véhicules mis en fourrière avant 

le départ de la course,
•  beaucoup, beaucoup de cafés… 

de croissants et de pains au chocolat 
vendus à la buvette.

Et c’est surtout : une belle mobilisation des 
bénévoles de Chapet’ille, tombés de leur lit, 
pour contribuer à faire de cette course un 
événement incontournable de la vie 
chapetoise.

Pour la 42ème édition du Cross de Chapet, près de 
300 coureurs ont pris le départ… un très bon cru 
en dépit des nombreuses courses organisées alentour 
dans le cadre d’Octobre Rose.
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LE TEMPS LIBRE
ON REJOUE À DOMICILE !

LE RUCK POURSUIT
SON BONHOMME DE CHEMIN

Les vacances sont terminées et avec la réouverture du terrain
de pétanque nous avons pu accueillir nos adhérents 

le jeudi 26 septembre dernier et, par la même occasion, 
fêter les anniversaires de nos adhérents de ces six derniers mois.

Le Ruck s’agrandit et occupe de plus en plus le terrain !
Nous avons eu la chance de pouvoir 
faire notre barbecue géant sous la 
Halle Festive samedi 28 septembre, 
où se sont réunis cinquante 
personnes ravies de déguster 
un délicieux repas.

Grâce à nos bénévoles, que nous 
remercions au passage, cette belle 
journée a été parfaitement organisée 
puisqu’à la suite du repas, chacun a 
pu pratiquer son activité préférée… 
qui de la pétanque, de la belote ou tout 
simplement du papotage entre amis ?

Les travaux nous ont, certes, 
“empêchés”  de nous réunir à Chapet 
durant plusieurs mois, mais nos 
pétanqueurs ont pu quand même 
s’adonner à leur passion grâce à la 
gentillesse du club d’Ecquevilly qui 
a mis son terrain à disposition.

Plusieurs activités qui devraient 
plaire à tous sont proposées en 
cette fi n d’année ; surveillez bien
le panneau lumineux et vos boîtes 
à lettres.

Nous vous souhaitons à tous un bel 
automne et une agréable fi n d’année.

Ce début d’année est marqué 
par une forte progression 
des eff ectifs du RUCK.

Nous avons 49 licenciés, 
• 14 Vernoliens
• 12 Vernolitains
• 9 Chapetois
• 7 Villennois
• 4 Orgevalais 
• 3 Medanais

Le RUCK est fi er de la sur-
représentation des Chapetois 
rapportée à sa population

En ce qui concerne les tranches 
d’âges nos joueurs se répartissent de 
la manière suivante :
• 3 U6
• 13 U8
• 16 U10
• 11 U12
• 6 U14
(U = under soit moins de…)

Notre objectif est de densifi er les 
catégories U12 et U14 afi n de 
pouvoir présenter des équipes 
complètes aux diverses compétitions 
et de préparer l’avenir. 

Notre partenariat avec les Mureaux 
est renforcé permettant de participer 
ensemble, et sous un même maillot, 
aux compétitions du Comité 
Départemental des Yvelines ainsi que 
celles de la ligue Ile De France de 
Rugby.

Ainsi, nous pouvons aligner une ou 
deux équipes dans chaque classe 
d’âge.

Nos entraînements ont lieu le 
mercredi à Vernouillet (stade 
Bonaldy) et le samedi en alternance, 
une fois aux Mureaux et une fois à 
Vernouillet.

Pour encadrer cet eff ectif nous 
pouvons compter sur 9 entraîneurs 
dont 5 diplômés de la FFR, plus 
3 aux Mureaux.

Enfi n nous participons à des activités 
dans certaines communes et dans 
certaines écoles, dont bientôt, nous 
l’espérons, l’école de Chapet.

Le programme de la saison 
s’annonce chargé.

Avant de boucler notre article, 
nous avons une pensée émue 
pour notre ami Jean-Pierre 
Fraud qui nous a quittés. 
Nous adressons toutes nos 
condoléances à sa famille 
et ses proches. Il a toujours 
été d’une aide précieuse lors 
de nos manifestations et 
nous ne l’oublions pas.
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LE COMPTOIR C’EST POUR
TOUS LES CHAPETOIS DE 7 À...

LES 4’Z’ARTS
BIENTÔT DE RETOUR POUR

NOTRE PLUS GRAND PLAISIR

Par une journée bien humide de juin, les enfants 
de l’école Jacques Prévert ont visité Le Comptoir de Chapet.

Venez applaudir la troupe des Quat’ Z Arts pour deux dates
les 8 et 9 février prochains au Foyer Rural.

À noter dans vos agendas : apéritif Beaujolais ouvert à tous le jeudi 21/11 à partir de 19h30, 
car c’est aussi ça “l’esprit Comptoir”... Venez donc nombreux pour nous rencontrer !

L’épicerie participative du village les a invités à venir 
découvrir les légumes oubliés et les herbes aromatiques.
De la petite section de maternelle au CM2, les enfants ont 
bravé la pluie avec leurs enseignants pour un moment 
d’échanges et de partage au Comptoir !

Stéphanie et Clarisse leur ont fait découvrir plusieurs 
légumes oubliés, les ont initiés à des exercices de pesée et 
de comparaison dans une ambiance très sympathique ! 

Les enfants étaient très impliqués.
Et enfi n, cerise sur le gâteau, les plus gourmands ont, 
justement, pu les goûter… les cerises !

Les enfants ont même pu rapporter un pied de menthe 
à planter à l’école (qui se porte plutôt bien d’ailleurs…
jugez par vous-mêmes).

La troupe, qui rassemble 6 acteurs Anne Constantin, 
Christine Conry, Marielle Marotine, Didier Conry, 
Didier Cotte et Nicolas Laborde, sous la direction 
de leur metteur en scène Sophie Raoul-Jourde jouera 
bientôt une pièce de Marc Fayet, “2€20”.

Vous vous retrouverez sous le soleil de la Provence 
avec Laure, Jérôme, Manon, Gilles, Louise et Mathieu, 
trois couples, des amis de toujours…

Mais c’est aussi l’histoire de 2€20 abandonnés sur 
une table et qui vont disparaître mystérieusement.

Une bonne blague … aigre-douce qui vire au cauchemar.

N’hésitez plus, réservez votre soirée du samedi 8 février 
ou votre après-midi du 9.

Des informations, via le Whatsapp Village de Chapet 
et tous les autres moyens de  communication 
de notre village vous rappelleront ce rendez-vous 
incontournable du début d’année.

Le Comptoir de Chapet et 
ses adhérents ont du cœur 

et récompensent les 
marcheuses et marcheurs 

du Trek Cœurs de Roses 
à leur arrivée avec un 
bon verre de Crémant 

d’Alsace… du Comptoir 
bien sûr !!!
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L’ASSOCIATION L’ÉCHAPÉE EST FIÈRE D’AVOIR
PRÉSENTÉ SON SPECTACLE 2024 “FAITES VOS JEUX !” 

Et ce sont nos enfants qui en parlent le mieux…

« C’était trop bien !
Ce que j’ai préféré c’est danser 

avec les ombre� es,
les faire tourner »

Léonille

« C’était très joli . Y avait beaucoup 
de monde et on s’est bien amusé. 

J’ai préféré les ombre� es. »
Louise

« J’ai beaucoup aimé danser 
avec mes amies et garder mon 
costume de Chine. Malgré la 
peur de danser devant tout le 

monde, je suis trop contente de 
reco� encer ce� e a� ée.»

Aëla

Une saison se termine, 
une autre commence ! 

Il reste des places dans les cours 
adultes (fi tness les lundis de 19H30 

à 20H30 et Modern’jazz les 
mercredis de 21H à 22H30)

« J’ai bien aimé, c’était joli
et ça m’a do� é envie
de danser avec Zoé.»

Jade

SPECTACLE DE DANSE 
À CHAPET 2023-2024

C’était un super spectacle 
comme tous les ans. J’ai adoré 
parce que pour moi ce n’est pas 
juste un spectacle. C’est un moment où 
on s’amuse, où on rigole, un moment ensemble 
avec des copains ou des copines où on a un peu le 
trac et on apprend aussi à le vaincre et à monter 
sur scène pour les plus petits pour la première 
fois. Et on s’amuse aussi à imaginer et créer le 
décor. C’est beaucoup de travail mais c’est pour 
la bonne cause. Pour que cela rende bien, il faut 
beaucoup de répétitions. Et grâce à tout cela, 
c’est un super spectacle.

Hugo Girard

« J’ai bien aimé danser sur la scène. 
J’étais un peu stre� ée pendant le spectacle , 

mais ça a� ait . Le maqui� age et toutes les 
préparations, les décors j’ai adoré ! J’ai pa� é 

un joye�  moment avec mes amis. »
Lou-Ann

QUAND LA FÊTE DU VILLAGE PREND L’EAU... 
C’EST CHAPET’ILLE QUI BOIT LA TASSE

L’annulation de la Brocante a été une décision très diffi  cile à prendre 
par le bureau de Chapet’ille ; diffi  cile car nous ne voulions pas faire de déçus 

et diffi  cile également d’un point de vue fi nancier pour l’association car les 
recettes de cet évènement servent à fi nancer les dépenses des autres.

Nous en profi tons pour remercier les adhérents qui sont à 
la fois un soutien moral et fi nancier ainsi que les 
sponsors, que nous ne pouvons pas citer ici, mais qui se 
reconnaîtront et que nous mettons en avant lors de nos 
communications et sur les sites de nos évènements.

Des déçus… il y en a malheureusement eu : les enfants 
qui se faisaient une joie de sauter dans la structure 
gonfl able, les exposants qui avaient préparé des caisses 
et cartons, les bénévoles qui souhaitaient passer un bon 
moment et les visiteurs qui espéraient faire de bonnes 
aff aires. Mais nous sommes convaincus d’avoir pris la 
bonne décision : nous ne voulions pas transformer une 
journée festive en un moment « désagréable » pour tous.

Des journées festives et des moments conviviaux, il en 
aura d’autres… Ils sont en préparation et approchent à 
grands pas… nos prochains rendez-vous sont :
•  Le Salon d’Automne, dont le volet artistique est 

organisé par la mairie (23 et 24 novembre)
•  Le Téléthon, qui mobilise plusieurs associations 

chapetoises autour d’une belle cause (samedi 30 
novembre)

•  Les tant attendues festivités de Noël avec un marché 
d’artisans et de producteurs locaux et une animation 
pour tous. La nouvelle Halle Festive nous permet de voir 
les choses en plus grand ! Ne ratez pas cet événement et 
réservez, dès aujourd’hui, votre après-midi du samedi 
14 décembre.

La Halle Festive va également nous permettre de penser 
les évènements diff éremment. Nous commençons déjà 
à réfl échir sur de nouvelles confi gurations et sur de 
nouveaux événements pour 2025. Mais qui dit 
événements… dit besoin de bénévoles… alors si vous 
souhaitez faire partie de l’aventure, contactez-nous dès 
à présent. Plus il y aura de bénévoles, plus les 
événements auront d’ampleur.

APPEL À TÉMOIN
On entend souvent de la part des Chapetois : « Ah, c’était 
bien avant, il y avait » … « … un cirque qui venait à 
Chapet », « … les chapetois fabriquaient un char », 
« … un rallye découverte », etc… 
Racontez-nous vos meilleurs souvenirs d’événements 
chapetois. Qui sait ! ILs pourraient nous inspirer et même 
nous donner l’envie de les faire revivre.

Il n’est jamais trop tard pour soutenir Chapet’ille 
et prendre part à la prochaine assemblée générale. 
Petit rappel pour devenir adhérent : rien de plus 
facile : on scanne le QR Code (ou on copie le lien) 
et on se laisse guider…
chapet-ille.s2.yapla.com/fr/espace-membres/

Chapet’ille espère vous voir 
nombreux lors de ses 
événements et vous souhaite 
une bonne fi n d’année 2024 !
Pour nous contacter : 
chapetille@gmail.com 
ou 06 10 37 20 60 (Laure)
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CRESCENDOVIVE LA MUSIQUE À CHAPET !
2024-2025: POURSUIVONS SUR NOTRE LANCÉE

CRESCENDO se réjouit d’avoir pu proposer, jusqu’à présent, des programmes 
éclectiques, avec certains mélanges des genres très riches : des chœurs,

des harpes, et lors de la fête de la musique, les Chapetois présents
ont pu défi ler au son des cornemuses et danser sur les sons Jazz-Funk

du groupe PLAYGROUND. Les deux formations ont fi nalement 
clôturé la soirée en jouant ensemble.

POURSUIVONS ENTRE 
TRADITION ET NOUVEAUTÉS

Dimanche 15 décembre 2024, venez nombreux 
à notre traditionnel Concert de Noël, avec 
l’ensemble TRES EN CHŒUR, dirigé par 
Marie-Ange Breard-Pierre.

La qualité de l’interprétation d’œuvres musicales 
pourtant diffi  ciles, nous impressionne et nous ravit 
à chaque fois. Le succès rencontré par le concert 
de Noël ne se dément pas.

Le 6 avril 2025, nouvelle découverte : pour notre 
concert de printemps, nous invitons l’ensemble 
QUAZIPPI, un trio de fl ûtes tout-à-fait original avec 
des instruments qui ne le sont pas moins (voir la 
photo). Trois musiciens qui nous plongeront dans 
une ambiance musicale médiévale et baroque. 

Au printemps, la fête de la musique sera également 
célébrée à Chapet... Le programme n’est pas encore 
défi nitif, mais comptez sur nous pour vous 
surprendre et vous faire passer un agréable 
moment.

À vos agendas, nous vous attendons très nombreux !  
Et vive la musique à Chapet !!

Comme promis voici les résultats obtenus par nos petits 
et grands, pour rappel 6 équipes engagées :
•  Les pro féminines ont terminé : 3ème de la coupe de 

France féminine
•  Les club 1 : 6ème

•  Les club 2 : 2ème

•  Les Cadets ont brillé en terminant 1er, oui oui…
 la médaille d’or, en Cadet 3.

•  Les Benjamins ont terminé 5ème ex-éco en catégorie 
Elite (the best).

•  Et nos chers Poussins décrochent également une belle 
médaille d’or. Bravo à eux mais aussi à leur coach Marie 
Brossier, qui réalisait sa première année en tant que 
coach. Elle n’a pas démérité pour réussir à entraîner 
toute cette petite troupe bien dynamique. On dira aussi 
merci à Benoît Beaunez, qui lui a fait confi ance dans 
cette mission et a su la guider juste ce qu’il fallait.

Je vais profi ter de cet article pour remercier, en notre nom 
à tous, l’ensemble des coachs qui s’investissent toute 
l’année pour leurs cavaliers et leurs montures. Il n’est 
quand même pas si facile de gérer au quotidien, nos 
jeunes adolescents qui savent déjà tout de la vie, nos 
petits bambins qui n’ont peur de rien ou de tout, nos 
jeunes adultes et leurs tempéraments de feu (mais c’est 
comme ça qu’on les aime), nos plus vieux qui ne pensent 
qu’à rigoler et passer un bon moment (on ne leur en veut 
pas, on adore aussi). Alors pour ne pas les citer, Marie, 
Marion, Cyrvan, Morgane, Jules, Benoit, Elodie, 
Constance, Julien, pardon si j’en oublie… 

MERCI POUR TOUT !!!

Et maintenant, place à la nouvelle saison qui débute. 
Pour continuer dans les remerciements, nous saluerons 
Vincent Klein, Président du Comité Départemental 
d’Equitation des Yvelines et son équipe qui ont organisé 
une soirée au château de Dampierre afi n de récompenser 
nos jeunes pour leurs résultats aux championnats de 
France. Nos petits (plus si petit pour certains) se sont mis 
sur leur 31 pour cette occasion. 

Pour cette nouvelle saison voici les équipes qui ont pu 
être constituées : 
•  Toujours notre équipe de Pro féminine avec un beau 

renouvellement de cavalerie.
•  Maintenue en Pro Mixte
•  Amateur Féminine et Amateur mixte
•  Club
•  Minime
•  Benjamin
•  Poussin

Certains ont déjà joué leur premier match en septembre à 
Saumur dont les résultats sont les suivants :
•  Pro Féminine actuellement 2ème au classement.
•  Pro Mixte actuellement 6ème au classement.
Encore une belle saison à venir avec de la joie et de la 
bonne humeur.

N’hésitez pas à venir soutenir nos équipes en match 
(plusieurs matchs par mois en fonction des catégories). 
A très bientôt sur le Chapetois ou en match !!!

MASH ENCORE
ET TOUJOURS AU TOP !
Lors de notre dernier article, les équipes de MASH 
n’avaient pas encore disputé le grand tournoi tant 
attendu des championnats de France de Horse-ball, 
qui s’est déroulé du 9 au 11 mai dernier.
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Depuis 2020 et en dépit de la mise en place d’un cadre législatif dédié, démarcheurs 
et même arnaqueurs continuent leur “petit commerce”. L’Autorité de Régulation 
des Communications Electroniques, des Postes et de la distribution de la Presse (ARCEP) 
a mis fi n au démarchage par des numéros 06 et 07. Les professionnels souhaitant faire 
du démarchage légal en métropole utilisent des séries de numéros qui leur sont réservés 
débutant par : 01 - 62 et 01 - 63 ; 02 - 70 et 02 - 71 ; 03 - 77 et 03 - 78 ; 04 - 24 et 04 - 25 ; 
05 - 68 et 05 - 69 ; 09 - 48 et 09 - 49. Attention de ne pas les confondre avec les numéros 
d’appel des livreurs, conducteurs de VTC et services après-vente dont les numéros 
commencent par : 09 - 37 ; 09 - 38 et 09 - 39.

DÉMARCHAGE TÉLÉPHONIQUE MODE D’EMPLOI

NOTRE ÉQUIPE
S’AGRANDIT…

LIBERTÉ, ÉGALITÉ 
ET FRATERNITÉ…

L’ITALIE DANS 
NOTRE ASSIETTE

FAITES-VOUS 
CONNAÎTRE

Peut-être les avez-vous déjà croisés dans le village…
Nous avons récemment accueilli deux nouveaux agents 
dans l’équipe municipale.
Khalid est arrivé en mai ; il occupe un poste à mi-temps 
(mercredi après-midi ; jeudi et vendredi) aux services techni-
ques. Lui qui aime s’occuper des espaces verts n’a pas été en 
reste avec l’incroyable pousse de la végétation cette année. 
Stéphany est arrivée tout début septembre. Vos enfants la 
connaissent bien car elle est responsable de la restauration 
scolaire. Elle s’occupe également du ménage dans les locaux 
de la mairie et de la bibliothèque. N’hésitez pas à leur réserver, 
à tous deux, le meilleur accueil. 
Ludivine n’a rien d’une petite nouvelle ; néanmoins, depuis 
la rentrée, en plus de son poste administratif, elle anime 
et encadre le repas des enfants durant la restauration scolaire. 
Sa présence contribue à rendre ce moment plus agréable 
et  beaucoup moins bruyant.

Sa réouverture était très attendue et notre patience 
a été plus que récompensée… Thimiri et Thineth notre
couple de restaurateurs régalent, désormais, les gourmands 
de Chapet et des alentours pour leur plus grand plaisir. 
Spécialités italiennes, pâtes cuisinées, pizzas, succulents 
desserts… tout y est bon… même très bon ! Sourire et 
gentillesse y sont tous les jours au menu… de quoi passer 
un vrai bon moment. Et comme nos restaurateurs ont un 
cœur énorme, c’est eux qui ont préparé et en partie off ert, 
un repas pour près de 200 personnes dans le cadre de
l’arrivée du Trek Cœurs de Roses.

Encore de nouveaux visages qui, cette fois-ci, sont dédiés 
à la zénitude et la beauté. Sarah et Laura sont désormais 
installées aux côtés de Julie (prothésiste ongulaire) dans 
le salon d’esthétique de la Grande Rue. La première est 
coiff euse et sera ravie de s’occuper de vos cheveux…
Pour dire au revoir aux épis, fourches ou racines, n’hésitez 
pas à pousser la porte. 
La seconde vous propose diverses prestations : extensions de 
cils ; rehaussement de cils ; soins du visage ; microneedling 
ou encore blanchiment dentaire. Pour vous sentir bien et 
belle (ou beau…), vous savez, désormais, où aller.

Nous vous l’avons expliqué, le projet LNPN, ressorti 
des cartons pour satisfaire des ambitions politiques, 
va directement nous impacter. Le tracé proposé 
suppose un passage au pied du village ; nous ne 
savons pas encore où exactement, mais il sera hélas 
à proximité immédiate de Chapet. Nous sommes 
opposés à ce projet qui, en plus d’être un énorme 
gâchis de deniers publics, ne nous apportera que des 
nuisances ! TOUS LES ÉLUS DE GPS&O sont vent 
debout contre ce projet inepte et ne ménagent pas 
leur peine pour le faire savoir. Si vous aussi vous 
êtes opposé au passage aérien de la LNPN à Chapet, 
faîtes-le savoir en signant la pétition !

Dans le cadre du renouvel-
lement partiel de son parc 
automobile, le Département 
des Yvelines vient de faire 
don à notre commune d’un 
véhicule Citroën C3. Nous 
n’avions, jusqu’alors, jamais 
bénéfi cié de ce dispositif et 

nous sommes vraiment très satisfaits que notre 
candidature ait été retenue. Cette petite voiture, qui sera 
prioritairement utilisée par les agents techniques et 
administratifs de la commune, va nous rendre de sacrés 
services au moment où le véhicule électrique ne nous 
permet plus que des très courts déplacements.

La Mairie procède actuellement à l’actualisation 
de son registre des personnes vulnérables. 
Peut-être avez-vous, par le passé, rempli un 
document à cet eff et… si tel est le cas, il convient 
néanmoins de remplir à nouveau le document 
glissé dans votre gazette. Vous vivez seul(e) ; 
vous êtes âgé(e) de plus de 75 ans ; vous avez des 
diffi  cultés de santé ; vous êtes en situation de 
handicap, vous êtes isolé(e)... manifestez-vous ! 
En cas de situations d’urgence (inondation, 
canicule, épidémie, grand froid…), vous pourrez 
ainsi être rapidement identifi és, alertés et mis en 
sécurité. Les données collectées par la collectivité 
resteront, évidemment, strictement 
confi dentielles conformément aux règles RGPD.

BULLE DE BIEN-ÊTRE

nous sommes vraiment très satisfaits que notre 

UN DON QUI TOMBE 
À POINT NOMMÉ !

LNPN À CHAPET,
C’EST NON
ET ENCORE NON !

LE JEFEKOI
DES POUBELLES

QUOI ? QUAND ? OÙ ?

Déchets 
verts

Le mercredi 
tous les 15 jours

des semaines 
paires*

En porte à porte

Recyclage Le lundi 
tous les 15 jours 

des semaines 
paires

En porte à porte

Déchets 
ménagers

Tous les mardis 
matins

En porte à porte

Verre / En borne d’apport volon-
taire : rue du Pavillon ; 

Grande Rue parking 
des terrasses ; rue de 

Brezolles ; rue de la Pierre 
(à côté du cimetière)

Encombrants Le jeudi 28/11
Le jeudi 27/02
Le jeudi 22/05

En porte à porte

* Arrêt de la collecte du mercredi 27 novembre  jusqu’au mercredi 19 mars.

Lundi 17 juin dernier, les élèves de CM1/CM2 de la 
classe de Monsieur Folliot sont venus, comme chaque 
fi n d’année scolaire, pour rencontrer Monsieur le 
Maire et les élus. Bel échange de questions/réponses 
sur le fonctionnement de la Mairie, le rôle des élus et des 
agents, les projets en cours et à venir. Ce moment 
sympathique a été ponctué d’un petit goûter très 
attendus de nos écoliers qui sont également repartis 
avec un petit “Guide du bien vivre ensemble”.
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RECETTE DU CHAPETOIS

SALON

DE CHAPETPHOTOGRAPHIE
FOYER RURAL, RUE DU PAVILLON

SCULPTURE
PEINTURE 

D’AUTOMNE
37 ENTRÉE

LIBRE

23 / 24
NOV. 2024ème

10H-12H 
14H-18H

INVITÉ D’HONNEUR 
JEAN DUCREUX

AFFICHE A3 SALON AUTOMNE 2024-NEW.indd   1AFFICHE A3 SALON AUTOMNE 2024-NEW.indd   1 23/09/2024   16:2923/09/2024   16:29

GRATIN D’AUBERGINES
ALLA PARMIGIANA

Ingrédients 

• 4 aubergines

• 6 grosses tomates bien mûres

• 2 oignons

• 2 gousses d’ail

• parmesan râpé

• 2 bouquets de basilic

• chapelure

• sel/poivre

• huile d’olive

Préparation

•  Éplucher les 2 oignons et les couper en dés.

•  Éplucher les deux gousses d’ail et les hacher finement.

•  Mettre un filet d’huile d’olive dans une poêle et y faire 
revenir oignons et ail ; saler et poivrer.

•  Baisser le feu et cuire à couvert pendant 5 minutes.

•  Couper les tomates en dés ; les incorporer à la 
préparation oignons et ail en vue de faire une réduction 
de tomates.

•  Effeuiller 2 bouquets de basilic, réserver les feuilles. Lier 
les queues et les rajouter dans la sauce.

•  Cuire 30 minutes.

•  Tailler les 4 aubergines dans leur longueur en tranches 
épaisses (1 cm) ; arroser-les d’huile d’olive.

•  Les faire griller pendant 3 minutes au grill ou à la 
plancha… à défaut, utiliser une poêle.

•  Réserver.

•  Tailler la mozzarella en tranches.

•  Concasser les feuilles de basilic au mortier.

•  Une fois la réduction de tomates bien cuite, retirer les 
queues de basilic.

•  Dans un plat à gratin, alterner une couche de réduction 
de tomates, une couche d’aubergines en tranches, 
poudrer de parmesan, disposer des tranches de 
mozzarella.

•  Renouveler cette opération 2 ou 3 fois pour les plus 
gourmands…

•  Recouvrir de chapelure pour davantage de croustillant 
(facultatif)

•  Enfourner durant 40 minutes à 180° (Th 6)

Il ne reste qu’à déguster ce savoureux gratin dès  
sa sortie du four ou réchauffé le lendemain… 
il en sera encore meilleur !

Vous avez envie de partager l’une de vos recettes avec nous… 
Envoyez-là accompagnée d’une photo à : mairie@chapet.com



– 37 –– 36 –

HISTOIRE DE CHAPETHISTOIRE DE CHAPET

Il y eut autrefois à Chapet une place 
des Cinq Dames. Elle n’existe plus 
mais tout laisse à croire qu’il 
s’agissait de la place de l’église. Ce 
nom avait été donné pour rendre 
hommage aux cinq bienfaitrices 
historiques de notre église.

La première s’appelait Pobelle de 
Poissy-Chapet (rien à voir avec les 
déchets ménagers !), elle était la fi lle 
de Hughes Leroux, seigneur de 
Chapet. Devenue veuve et sans 
enfants, elle fi t don de l’église encore 
en construction en 1190 au 

monastère bénédictin Saint Nicaise 
de Meulan. L’église ne fut terminée 
qu’en 1225.

La deuxième s’appelait Aalis de 
Longuesse. Elle était la sœur de 
Pobelle. Elle ajouta au don de sa 
sœur une rente à prendre sur les 
terres dépendant de sa dot pour 
l’entretien de l’église. Ces deux 
donations reçurent l’approbation, en 
l’an 1194, de Monseigneur Regnault 
de Mouzon, évêque de Chartres – 
siège du diocèse.

La troisième s’appelait Marie Dollu, 
elle était l’épouse de Jacques Ollier 
seigneur de Chapet. Elle a fait 
restaurer l’église en 1619, fi nancé 
l’achat d’une nouvelle cloche, doté 
l’église de deux statues de St Denis et 
de Marie Magdeleine. 40 ans plus 
tard, devenue veuve, elle fi nança une 
nouvelle restauration et la 
construction de la sacristie à l’Est en 
1659.

La quatrième s’appelait 
Alexandrine Charlotte Daru. Le 
comte Daru, que les fi dèles lecteurs 
de cette rubrique connaissent bien 
maintenant, était propriétaire du 
château de Becheville, député de la 
Manche, Ministre de Napoléon III.
En 1858, il a fi nancé la construction 
du clocheton de charpente dans 
lequel fut placée la cloche (baptisée 
Marie en 1682) jusque-là suspendue 
dans l’une des deux ouvertures au 
sommet du pignon du chœur.
Puis, sans que l’on sache vraiment 
si la cloche Marie avait été abîmée 
dans la manœuvre, il fi t don d’une 
toute nouvelle cloche en acier. 
Celle-ci fut bénie le 25 juillet 1859. 
Elle fut nommée Marie-Augustine-
Alexandrine. Elle eut comme parrain 
Rose Augustin Ange, vicomte 
Benoist Dazy et comme marraine 
la fi ancée du parrain : Aline 
Alexandrine Charlotte. 
Aline Alexandrine Daru était très 
connue à Chapet et dans les environs 
comme bienfaitrice. Elle était 
qualifi ée de « Providence de tous 
les malheureux ».

La cinquième et dernière fée, vous 
la connaissez tous maintenant, car 
nous lui avons consacré un article 
dans un précédent numéro. 
Il s’agit de la fameuse « Demoiselle 
aux violettes », Mathilde Pauline 
Gabrielle dite Gabrielle Elluini. Une 
Chapetoise, haute en couleurs, à la 
fois courtisane, actrice, cantatrice, 
fervente bonapartiste, ayant fait 
fortune (avant d’être ruinée plus 
tard). 

Connue dans le monde entier, c’était 
une sorte de “Kardashian” de 
l’époque. Elle a fait don à l’église de 
Chapet du vitrail « Notre Dame de 
Lourdes » qui a été inauguré le lundi 

de pentecôte le 1er juin 1903. 
Elle aurait également fi nancé 
l’édifi cation du nouvel autel, 
et doté de nombreuses jeunes 
fi lles pauvres du village. 
Depuis, plus aucune nouvelle fée 
ne s’est penchée sur notre église. 
Bien que nous puissions faire un clin 
d’œil à notre nouvelle ministre du 
Commerce Extérieur, notre Sénatrice 
Sophie Primas, qui, à l’époque où la 
réserve parlementaire n’avait pas été 
supprimée, avait abondé les fonds 
de restauration de la toiture et 
de la porte de léglise. 
Notre sixième fée ? 

Sources CRAHC

LES CINQ FÉES
QUI SE SONT PENCHÉES
SUR LE BERCEAU DE CHAPET
Chez Perrault, il y avait sept fées sur le berceau d’Aurore… chez Grimm 
il y en avait douze… chez Disney il n’y en avait plus que trois : Flora, 
Pâquerette et Pimprenelle. Mais connaissez vous les cinq dames de Chapet : 
Pobelle, Aalis, Marie, Aline Alexandrine et Mathilde Pauline ? 

La 5ème fée : Gabrielle Elluini
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CHAPET’ JEUX
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BOULODROMEAEMH
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CALEBLUISOOMRE
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YEHMNFQAABALTL

SSAPAEUCTJTIRL
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K O A I C E E T S K L V E M

MOTS MÊLÉS

• ASSOCIATIONS
• CHAPETILLE
• CRESCENDO
• LECHAPEE
• LERUCK
• LETEMPSLIBRE
• MAIRIE
• MUSIQUE

• BOULODROME
• CITYSTADE
• HALLEFESTIVE
• LECOMPTOIR
• LESQUATZARTS
• LIREACHAPET
• MASH
• SPORT

SOLUTION

Mme FRAGOT Andrée    03/05/2024
M GAUTIER Michel  08/06/2024
M TALONI Armando  28/06/2024
Mme BARTKOWSKI 
épse THOMAS Agnès   08/08/2024

Au revoir à nos amis

BADAN Tesnime   03/04/2024
DORMARD Adriane   22/05/2024
DELÉVAUX Jérémy   03/06/2024
BRUNET CASSEZ Maël   12/09/2024
CHEN Maxence    26/09/2024

De nouveaux petits Chapetois parmi nous

PIGEON Alain 
et LEROY Gisèle   20/04/2024
HERMAN Maxime 
et VILLEFEU Tatiana   23/04/2024
BRUIN Mickaël
et ELAUDAIS Marie    18/05/2024
LETURMY Christophe 
et GOMBAULT Isabelle   22/06/2024
PRIN Guillaume 
et BOURHALA Melissa    27/07/2024
DANET Davy 
et CHARRANSOL Lauren   23/08/2024

Ils se sont dit oui

BARRIER Sacha 
et SAINT GAL DE PONS Mélanie 15/05/2024
DAS NEVES Emmanuel 
et BOYAUX Elisa     11/07/2024

Pacs

ILS SE SONT REDIT OUI !
Le samedi 21 septembre dernier, Monsieur le Maire 
a eu l’honneur de recevoir, dans la maison commune, 
Françoise et Michel Didelet qui ont renouvelé leurs 
vœux après 60 ans de mariage.
Pour ces noces  de diamant, nos “jeunes remariés” 
étaient entourés de leurs enfants, petits-enfants et 
amis proches… tous rayonnants et heureux de partager 
ce moment empli d’émotion, de rires mais aussi de 
larmes. Nous souhaitons à nos “jeunes remariés” 
de très belles et longues années à partager  ensemble.

LERUCK

BOULODROME
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MÉMO PRATIQUE
HORAIRES DE LA MAIRIE
Lundi : fermeture au public (sur rendez-vous)
Mardi : 9h00-12h00 / 16h30-18h00
Mercredi : 9h00-12h00 / 13h30-17h00
Jeudi : fermeture au public (sur rendez-vous)
Vendredi : 9h00-12h00 (après-midi sur rendez-vous)
La Mairie est fermée le samedi matin 
mais reste ouverte en nocturne le mardi soir jusqu’à 18h00.

COLLECTE DES DÉCHETS  
Le calendrier 2025 est téléchargeable sur le site du village de Chapet 
et sur l’application dédiée Infos déchets GPSEO 
(téléchargeable sur Apple Store ou Google Play:
Les bacs sont à sortir la veille au soir à partir de 19h.
Les collectes sont assurées les jours fériés.

INFOS DÉCHETS
La Communauté Urbaine GPS&O gère tous vos déchets 
et répond à toutes vos questions au n° Infos Déchets : 01 30 33 90 00
du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h.

ORDURES MÉNAGÈRES  
Tous les mardis matin.

DÉCHETS RECYCLABLES  
Lundi après-midi (toutes les 2 semaines, semaine paire).

DÉCHETS VÉGÉTAUX 
Tous les lundis après-midi en utilisant les bacs individuels dédiés :
- Fin du ramassage : mercredi 27 novembre 2024
- Reprise du ramassage : mercredi 19 mars 2025

ENCOMBRANTS Les 28 novembre 2024, 27 février 2025 et 22 mai 2025.

DÉCHÈTERIES  
SIDRU - Chemin des Moines - 78510 Triel-sur-Seine - 01 39 70 63 61
Depuis mai 2021, toutes les déchèteries du territoire sont désormais accessibles 
à l’ensemble des habitants. Pour plus de renseignements gpseo.fr 

Affaires scolaires : affaires-scolaires@chapet.com

Urbanisme : urbanisme@chapet.com

Permanence urbanisme : sur rendez-vous

État Civil / Relations administrés, 

Associations : mairie@chapet.com

Tél. : 01 34 74 51 15

Groupe Whatsapp Village de Chapet : 

https://chat.whatsapp.com/I2YKR8OAQIE4FLp3uH7XkN 

www.chapet.fr - Facebook : @villagedechapet

Urgences médicales / SAMU .................. 15

Urgence aux services de Police

et de Gendarmerie ................................... 17

Urgence aux Pompiers ............................ 18

Urgence numéro européen ................... 112

Urgence par sms pour les personnes 
sourdes ou malentendantes ................ 114

Hébergement d’urgence / 
SAMU social ............................................. 15

Enfance maltraitée .................................. 19

Harcèlement scolaire ..........................3020

Violences conjugales...........................3919

Centre antipoison Paris .....01 40 05 48 48

•  Samedi 16 novembre :  
Concours d’orthographe du  
Temps Libre à 14h au Foyer Rural

•  Dimanche 17 novembre :  
Messe à 11h30 à l’Église Saint Denis  
de Chapet

•  Samedi 23 et dimanche 24 
novembre : 37ème Salon d’Automne  
de Chapet ; 9h/12h - 14h/18h  
au Foyer Rural

•  Samedi 30 novembre :  
Animations Téléthon en journée  
et soirée (horaires à confirmer)  
au Foyer Rural

•  Samedi 14 décembre :  
Festivités de Noël de 14h à 20h  
au Foyer Rural et à la Halle Festive

•  Dimanche 15 décembre :  
Concert de Noël à l’Église Saint Denis  
de Chapet (horaires à confirmer)

•  Mardi 24 décembre :  
Veillée de Noël à 22h30 à l’Église 
Saint Denis de Chapet

•  Vendredi 10 janvier :  
Pièce de théâtre “Madame Marguerite” 
en soirée (horaires à confirmer)  
au Foyer Rural

•  Dimanche 19 janvier :  
Messe à 11h30 à l’Église Saint Denis  
de Chapet

•  Samedi 8 et dimanche 9 février : 
Pièce de théâtre “2€20”  
(horaires à confirmer) au Foyer Rural

NOUVELLES 
APPLICATION 
DÉCHETS

La Mairie à votre écoute


